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An die Mitglieder des
Stadbezirksrats Bezirk 120
Östliches Ringgebiet
Braunschweig
                                                                                             Braunschweig, 19. Januar 2018
Sanierungsmaßnahme Zeppelinstraße

Sehr geehrte Damen und Herren,
,
die Stadt plant eine Sanierungs- und Umbaumaßnahme in der Zeppelinstraße. Dafür sollen nach den bisher
bekannten Plänen sämtliche alten und überwiegend vitalen Mehlbeerbäume gefällt werden. Diese machen
jedoch durch ihre Größe und dichten Wuchs den Charakter und Charme der Zeppelinstraße aus. Auch der
unversiegelte Grünstreifen auf der Häuserseite des Gehwegs sollte unbedingt erhalten bleiben, da er den
Bäumen wertvollen Wurzelraum bietet.
Auf der Informationsveranstaltung der Stadt am 9.1.2018 sprach sich die überwiegende Mehrzahl der
zahlreich vertretenen AnwohnerInnen und BürgerInnen entschieden für einen Erhalt der Bäume aus. Es
wurden mehrere Vorschläge gemacht, wie die Sanierung, soweit überhaupt notwendig, abgewandelt werden
könnte, um die Bäume zu retten. Vorgeschlagen wurde z.B. die Verwendung des grabelosen Inliner
Verfahrens, evtl. auch nur im Bereich der Zuleitungen zu den Häusern, da dort die Baumwurzeln passiert
werden müssten. Es wurde jedoch klar, dass die Verwaltung bisher solche Alternativverfahren zur sanften
Sanierung nicht eingehend geprüft hat. Auch die unbedingte Notwendigkeit, die Sanierung überhaupt zum
jetzigen Zeitpunkt durchzuführen wurde nicht überzeugend belegt.
Wir freuen uns sehr, dass die geplante Abstimmung über die Maßnahme nicht wie geplant am 31.1. zur
Abstimmung kommt.
Wir bitten Sie, vor jeglicher Abstimmung über die Maßnahme im Bezirksrat
• ein Gutachten zur tatsächlichen sofortigen Sanierungsbedürftigkeit aller betroffenen
Versorgungsleitungen einzufordern
• falls die sofortige Sanierung unabdingbar ist, ein Gutachten über Möglichkeiten einer sanften Sanierung bei Erhalt der
vorhandenen Bäume anfertigen zu lassen

Bitte setzen Sie sich dafür ein, dass im östlichen Ringgebiet die hohe Lebensqualität erhalten bleibt und
unsere wertvollen Bäume wertgeschätzt und geschützt werden.

Mit freundlichen Grüßen

Sabine Sambou
für die
Bürgerinitiative Baumschutz Braunschweig
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